

Urosa Savino: Es alarmante que el CNE no anuncie el cronograma

Autor Administrator

Friday, 03 de February de 2017

Modificado el Thursday, 02 de February de 2017

El cardenal Jorge Urosa Savino mostr  preocupaci n ante el silencio del ente electoral sobre el cronograma electoral de los comicios regionales previstos para el primer semestre del a o.

"Me alarma much simo que a estas alturas el CNE no ha propuesto el camino que se debe seguir para las elecciones regionales previstas para el a o que pas . Es un signo de un actitud de no querer contarse por parte de las autoridades en el poder", resalt  en declaraciones citadas por Uni n Radio.

Luego de oficiar una misa en honor a la Virgen de la Candelaria, el alto clero se refiri  al di logo del cual afirm  que ser  un fracaso hasta tanto "no exista una actitud distinta por parte del gobierno y se muestre respeto a la Asamblea Nacional".

Sobre los ataques a la Iglesia venezolana, el tambi n arzobispo de Caracas pidi  respeto la instituci n que representa, as  como tambi n a las instalaciones, pues "son sagradas y es all  donde el pueblo venezolano se encuentra con Dios".

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/151491/urosa-savino--es-alarmante-que-el-cne-no-anuncie-el-cronograma.html>